

ADDRESS

Jelang Peringatan HUT RI ke-79, Kodim 0705/Magelang Terlibat Paskibraka Kabupaten

Agung widodo - MAGELANG.ADDRESS.CO.ID

Aug 11, 2024 - 11:53



(Foto Dokumen): Pasukan Pengawal Bendera Pusaka Kabupaten Magelang Terdiri Dari Kodim 0705/ Magelang dan Polresta Magelang Saat Melaksanakan Latihan Terpusat di Lapangan drh.Soepardi Kota Mungkid

MAGELANG- Menjelang peringatan HUT RI ke-79 Tahun 2024, Kodim 0705/

Magelang terlibat Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Magelang yang terdiri dari perwakilan siswa -siswi SMA/ SLTA, SMK sederajat di wilayah Kabupaten Magelang, yang mana kegiatan pelatihan dipusatkan di lapangan drh.Soepardi Kota Mungkid Kabupaten Magelang, Minggu (11/08).



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si melalui Pasiops Kapten Arm Agus Purwanto,S.H, mengatakan bahwa pelaksanaan latihan Paskibraka, sejumlah personel dari Kodim Magelang dilibatkan dalam tim pengawal pasukan 45, namun juga tim pengapit bendera pusaka yang nantinya dikibarkan oleh siswa - siswa dari tim pasukan 8, pada tanggal 17 Agustus tahun 2024 mendatang" terang Pasiops.

Kegiatan pelatihan dan pengibaran bendera Merah -Putih dalam rangka HUT RI ke-79 juga dilaksanakan secara serentak di setiap Kecamatan di wilayah Kabupaten Magelang.

Pasiops, dalam kegiatan tersebut berperan kepada para pelatih dan pasukan dari Kodim 0705/ Magelang, setiap anggota yang terlibat dalam latihan Paskibraka harus maksimal dan penuh rasa tanggung jawab, sehingga dengan latihan yang benar benar akan menampilkan yang terbaik dan sukses.



"Jaga nama baik satuan Kodim Magelang dimanapun bertugas, terlebih dalam kegiatan sebagai pasukan pengawal bendera merah putih pada peringatan HUT RI ke-79," tambah Kapten Arm Agus Purwanto.

Ditempat yang sama, Peltu Arip Dawawi selaku pelatih Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Magelang mengatakan, sejauh ini anggota yang terlibat baik pasukan pengawal 8 maupun pasukan pengawal 45 melaksanakan latihan dengan sungguh-sungguh. Agar saat pengibaran bendera Merah Putih pada upacara peringatan HUT RI ke-79 Proklamasi kemerdekaan RI pada tanggal 17 Agustus tahun 2024, mereka (Paskibraka) sudah siap dan disaat pelaksanaan akan menampilkan yang terbaik," ungkap Arip Dawawi.

Panasnya matahari tidak menyurutkan semangat dalam latihan Paskibraka, dari siswa-siswi maupun anggota Pasukan dari Kodim Magelang maupun Polresta yang ada dilapangan.

Untuk diketahui Paskibraka di tingkat Kabupaten Magelang terdiri dari Pasukan 17 pengiring (Pemandu) Pasukan 8 (pembawa bendera/ inti) dan Pasukan 45 (pengawal), dari sekian personel yang terlibat merupakan simbol dari tanggal Proklamasi Kemerdekaan RI 17 Agustus 1945.



Adapun puncak pelaksanaan pengibaran dan penurunan bendera Merah Putih akan dilaksanakan pada tanggal 17 Agustus tahun 2024 secara serentak oleh Pasukan Pengibar Bendera Pusaka di lapangan drh. Soepardi serta Pendopo Kabupaten Magelang yang direncanakan bertindak sebagai inspektur upacara adalah Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H.,M.H.

Redaktur: Sertu Gunawan